



Titelbild: Mit freundlicher Genehmigung von www.lons.de

## Übersichten Review articles

- I. Uttner · H. Tumani  
**Hochdosiskortisontherapie und Kognition** 647  
 Effects of high-dose cortisone therapy on cognition
- S. Happe · W. Paulus  
**Neurophysiologische und Bildgebungsstudien beim Restless-legs-Syndrom und bei periodischen Beinbewegungen** 652  
 Neurophysiological and neuroimaging studies for restless legs syndrome and periodic leg movement disorder
- L. A. Hoffmann · T. Kümpfel · I. Heer · R. Hohlfeld  
**„Andere Umstände“: Schwangerschaft und immunmodulatorische Therapie bei Multipler Sklerose** 663  
 Pregnancy and immunomodulatory therapy in multiple sclerosis patients
- H. B. Huttner · E. Jüttler · A. Hug · M. Köhrmann · P. D. Schellinger · T. Steiner  
**Antikoagulanzenassoziierte Hirnblutungen** 671  
 Intracerebral hemorrhage related to anticoagulant therapy
- J. Finsterer  
**Medikamenten-induzierte Myopathien** 682  
 Medically induced myopathia

## Originalien Original articles

- I. Müller · B. Sabel · E. Kasten  
**Vergleich von Früh- und Spätrehabilitation bei zerebral geschädigten Patienten mit Gesichtsfelddefekten** 694  
 Comparison of early and late rehabilitation of stroke and cerebral trauma patients with visual field defects

## Kasuistiken Case reports

- J. Kielhorn · T. Liebig · P. Berlit  
**Retropharyngeale Entzündung unter dem klinischen Bild einer Meningitis. Eine klinisch relevante Differenzialdiagnose** 702  
 Retropharyngeal inflammation presenting as meningitis. An important differential diagnosis in clinical neurology
- F. Paul · O. Aktas · F.-J. Dieste · P. Kreitsch · H.-P. Vogel · F. Zipp  
**Rezidivierendes reversibles posteriores Leukenzephalopathiesyndrom unter Chemotherapie mit Cisplatin und 5-Fluorouracil** 706  
 Relapsing reversible posterior leukoencephalopathy after chemotherapy with cisplatin and 5-fluorouracil
- A. V. Thomas · J. C. Klein · A. Brockhaus-Dumke · W. D. Heiss · A. H. Jacobs · H. F. Petereit  
**Fatale familiäre Insomnie. Kasuistik zur Darstellung der klinischen und bildgebenden Befunde** 711  
 Fatal familial insomnia. Case presentation and discussion of typical clinical and imaging findings
- U. Becker · G. Gahn · H. Reichmann · B. Herting  
**Miller-Fisher-Syndrom. Diskussion der Differenzialdiagnostik und Nosologie anhand einer Kasuistik** 716  
 Miller Fisher Syndrome. Case report and review with discussion of differential diagnosis and nosology



Jetzt 3fach punkten  
 ▶ Seite 731-744

RUNG  
 EN

rm

m®  
 TE